

Pressestelle, Montag, 16. März 2015

---

## **Mühlheimer gegen Müll – Putzaktion im Naherholungsgebiet am 18. April**

Am Samstag, dem 18. April 2015, findet die jährliche Putzaktion im Naherholungsgebiet statt. In der Zeit von 09.00 Uhr bis 12.00 Uhr greifen engagierte Mühlheimerinnen und Mühlheimer zu Handschuhen, Greifzange und Abfalltüte und beseitigen all das, was Umweltsünder in die achtlos in die Natur geworfen haben. Erste Stadträtin Gudrun Monat ruft alle Vereine, Mandatsträger sowie Bürgerinnen und Bürger auf, beim traditionellen Frühlingsputz mitzumachen: „Ich hoffe, dass sich auch in diesem Jahr wieder viele Ehrenamtliche finden, die einen der schönsten Orte unserer Stadt auf Vordermann bringen. Wir können jede helfende Hand gebrauchen.“ Zusätzlich zum Naherholungsgebiet können Vereinen Bereiche wie den Waldbereich am Maienschein, rund um den Mühlheimer Bahnhof oder die Mainauen zur Reinigung angeboten werden, da dort z. B. deren Vereinsheim ansässig ist oder ein besonderes Interesse besteht, hier den Putzlappen zu schwingen. Nach getaner Arbeit sind alle Helferinnen und Helfer zu einem kleinen Imbiss auf dem Gelände des Angelsportvereins eingeladen, wo die Aktion auch startet.

Rückmeldungen werden bis spätestens Donnerstag, den 02. April 2015, erbeten und sind im Sachgebiet Entsorgung und Reinigung unter der Telefonnummer 06108-601-822 oder per Mail an [t.gaertner@stadt-muehlheim.de](mailto:t.gaertner@stadt-muehlheim.de) möglich.